



2019.7.14. 初聖体

信者でない人と結婚する信者の生き方

助任司祭 フランシスクス・アンジ・モルク

私は、結婚、特に信者ではない人と結婚することを今月の巻頭言のテーマとして皆さんと分かち合いたいと思います。両親は、自分の子供が同じ信仰を告白する人と結婚することを望んでいるそうです。日本で、キリスト信者は、信者ではない人と結婚する機会が多いようです。ある両親は信者でない人と結婚する子供のことを心配し、子供の結婚相手が信者になるように努力していると思います。また、信者ではない人と結婚しているキリスト信者の信仰が、結婚相手の救いのために役立つことができるように努力しなければなりません。使徒パウロは、信者ではない人と結婚しているキリスト信者のことについてこのように述べられました。使徒パウロは「ある信者に信者でない妻がいて、その妻と一緒に生活を続けたいと思っている場合、彼女を離縁してはいけません。また、ある女に信者でない夫がいて、その夫と一緒に生活を続けたいと思っている場合、彼を離縁してはいけません。なぜなら、信者でない夫は、信者である妻のゆえに聖なる者とされ、信者でない妻は、信者である夫のゆえに聖なる者とされているからです。そうでなければ、あなたがたの子供たちは、汚れていることになりませんが、実際には、聖なる者です（コリントの信徒への手紙一 7・12-14）」と述べて下さいました。使徒パウロの言葉を思いめぐらすと、キリスト信者は、信仰と洗礼の恵みによって、キリストに属する者になり、神の神殿となります。しかも、信者の心の中で住んでおられる主イエスは、彼らの家庭の中にもおられると思えます。キリスト信者は、信者でない人と愛し合って、一緒に平穏な生活を送って、幸せな家庭を築くために互いに協力し合わなければなりません。

(次頁に続く)

平日のミサ時刻：

月曜日・水曜日・木曜日・土曜日 午前7時
第3土曜日 午前10時30分 子供のミサ(マリア館)
火曜日 午後7時
金曜日 午前10時 初金曜日 午後7時

主日のミサ時刻：

土曜日 午後5時 (ミサ後、聖体礼拝)
日曜日 午前8時・9時30分・午後6時
Sunday Mass in English 9:30 am
(in the Marian Hall)
ベトナム語のミサ 第4日曜日 午後3時30分

愛の源である神は、夫婦が平和な生活を送るように召されたのです。従って、信者でない人と結婚している信者は、祈りの努めを果たし、言葉と行いを通して結婚相手と子供たちに信仰を証ししなければなりませんし、彼らを教会に連れていき、カトリックの教会をできる限り話し、自分の家庭をいつも愛の源である神に委ね共に歩んでいくように努めましょう。このようなことをするのは、難しいと思いますが、やってみるとよい結果が待っているのは、間違いありません。神の愛する子である主イエスが結婚生活を送る皆さんの間に宿られますように。

はつせいたい

里田 笑花

わたしは、はつせいたいをうけました。

おもったよりきんちようしなかつたです。イエスさまのからだをもらえてよかつたし、うれしかったです。

これからも、みんなと元気にすごしたいです。

おおはし チュリエル

わたしは、さいしょべんきょうか

いがむずかしいとおもいました。いかにかんたんでした。そしてごせいたいのさいしょは、どきどきしました。リーダーやしんぶさまにありがとうをいいました。いろいろべんきょうをできてよかつたです。ありがとうございました。ごせいたいは、たのしかつたです。これからもおいのりをつづけます。

小川 樹吹

ぼくは、洗礼を受け次の日に初聖体を受けました。緊張した二日間でしたが、それと同時に神様の子どもとなった喜びを感じました。ご聖体は、固かつたけれどだんだん溶けてふしぎな感じがしました。

洗礼を受けたかつた理由は、高山右近と、天草四郎のまんがを読んできよう味をもつた事と、お父さんとおばあちゃんも洗礼を受けているし、おばあちゃんの家族10人全員うけているから、ぼくも受けたいと思いました。教会学校に行つて、リーダーたちと神父さまやいろいろな方たちにいるの神様のことを教えてもらつて、洗礼初聖体を受けることが出来ました。ありがとうございました。

ぼくの洗礼名はミカエルのように、悪い事と、戦つて強く神の子

として生きていきたいと思ひます。

大橋 ブランドン

さいしょ、きた時に友だちができるかな、神さまのことを勉強してちゃんとつかいできるのかと思つていました。パンのもらい方や、お祈りのし方を、リーダーやしんぶ様が、こまかくおしえてくださつたので、きちんとわかるようになりつた。また、主のいのりやアヴェマリアのいのりをいっぱい練習したので、主のいのりやアヴェマリアのいのりを見ずにも主のいのりとアヴェマリアのいのりをいっばいのりします。そして、おいのりして、いつも神さまのそばにいるようにします。はつせいたいの時に、一人でたくさん人の前で話すことがあつてとでもドキドキしたけど、いいけいけいになりました。ありがとうございました。

教会学校キャンプの感想

さかなのつかみどり

きたがわ りょう

さかなとりであゆをとりました。ごひきぐらいとりました。とてもとめたのしかつたです。

きょうはトンボをとりました。イトスジトンボをとりました。みずあそびでたーざんろーぶでとんであともうすこしでおぼれそうになりました。はなびでぼくはさんぼんまでつかつています。はなびのなかはいるがいろいろのいるがでいてました。きやんぶふあいやうでぼくはくいですいとうとゴラくるとじぶんのぼうしをやりました。すぐくればれでした。すぐくすぐたのしかつたです。

1ねん さとだ はつほ

かわあそびがたのしかつたです。たーざんをしました。はなびもたのしかつたです。うちあげはなびがきれいでした。

さかなつかみどりもたのしかつたです。はじめてやつたけどいっぴきとりました。うれしかつたです。たべたらおいしかつたです。

一年 いとう みさと

かわあそびたのしかつたよ。かわでさかなのつかみどりをやりました。たのしかつたです。

きのうはキャンプファイヤーとはなびをやりました。おといにバーベキューをやりました。きのうおさかなをやいてたべました。おいしかつた。ちよつとかたかつたです。

せみ

一年 はぎわら ゆいと

でんしんばしらにせみがいました。一回目はとれませんでした。

二回目はおんなじでした。三回目

はとれました。せみはまがとりました。せみはげんきでした。りいだあにもみせました。せみをにがしました。あいとのためにとつたのにかんさつしませんでした。

キャンプで楽しかったこと

四年 成井 咲喜子

わたしが、キャンプで楽しかったことは五つあります。一つ目は、一日目と二日目にやった川遊びです。とても流れが速かったけど、ターザンでとびこみをやり、ぷかりという流れたり、小魚をつかまえたりしてとても楽しく過ごせました。

二つ目は二日目にやった魚（あゆ）のつかみどりです。手では一匹もつかまえられなかったけどたくさんとれました。わたしはやいた魚は食べなかつたけど、みんなおいしそうに食べてました。

三つ目は、二日目にやったみさです。ギターで三曲ひきました。ゆびがいたくなつてしまつたけど、じょうずにひけたのでよかったです。

四つ目は、夕方に行ったおんせ

んです。さいしよはすこしあつたけど、外のおんせんに出るのと、つめたい風にあたりながら温かいお湯につかるのは最高でした。

五つ目は、二日目の夜にやったキャンプファイヤーです。さいしよに、火をつけたときにポウツとなつて、びっくりしたけど、その後のゲームでこわい気持ちがあつとびました。花火も楽しかったです。せんこう花火やドラゴン、ふつうの花火もやりました。

今年のキャンプもとっても楽しかったと思いました！！

思い出いっぱい

六年 村井 ひな

私はこのキャンプで川遊びもBQも全てとても楽しくて面白かったです。中でも一番キャンプファイヤーのだしものの準備が一番印象に残っているので紹介します。

なぜなら、班の人と一緒に協力してできたからです。まず出しものを何にするかや、ルールや景品をだれにわたすかを決めるのがとても大変でした。また、部屋に

クローラーがなかったので、結構、蒸し暑かつたり、外もハチがたくさんいて、考えにくかつたです。しかもキャンプファイヤーの時間

も追つてきて大変でした。でも、みんな温泉のかえりなどに意見を出し合つて、出しもの内容を決めました。キャンプでは、みんなが楽しめるようにできたので良かったです。

そして、来年は中高年会の一員として参加するので、小学生のみんなのお手本になるようにたくさんお手伝いをしたりして、行事していききたいです。

今年の夏のメインイベント

四年 萩原 逢人

今年、静岡のならこの里にいつてきました。

まず、川遊びをしました。ただし、ぼくはそのときは全身水着ではなかつたのでちつとしか入りませんでした。そのあとバーベQをしました。（あまり食べなかつたけど）

そのあとねて一日が終わりまして。

さて、二日目は自由時間に水切りをしました。魚のつかみどりはつかまえられませんでした。キャンプファイヤーのだしものは地味でした。

最終日はこの感想文を書きました。そうそうイトスジトンボやカエルにも会いました。キャンプは楽しかったです。次回が楽しみです。

す。

キャンプの思い出

中学一年 アピア アレックスカ

ぼくの夏のキャンプの思い出は、さいしよならこの里に来てわくわくしました。ごはんを食べる部屋割をして、川あそびしてターザンロープがあつたので、やってみました。水切りもしました。とてもはねやすい石がいっぱいありました。温せんにいつてたら、リーダーにコーヒー牛乳を買ってもらいました。風呂あがりなのでおいしかったです。

そのあとバーベキューしました。あまりにも肉がおいしかったです。次の日敬老会カードをつくりました。アユが速すぎて一匹しかとれなかつたです。魚を初めてつかみました。昼食とともにアユを食べました。焼いた魚でいままで一番おいしかったです。川あそびに行つて一日目みたいにターザンでいっぱいあそびました。温泉に行つて、キャンプファイヤーをやつて中高生会で人間知恵の輪をしました。こども対おとなでバトルしたんですけどおとなは頭が良くてすぐほどこえました。花火が良かったです。せんこう花火がきれい

間は一生の宝物です。

虫物語

中学三年 榎原 啓希

「今年も虫だらけかな？」そう思った僕ですが、昼食を食べた所の天井にトンボがとまっていたのを見た時から察してはいました。

一日目は、川で水切りしたり、泳いだり、BBQして楽しかったです。

温泉も気持ちよかったです。温泉の後クモの巣に引っかけたので、せっかくの温泉の美肌の効果の意味もなくなりました。それに、僕の身長は185センチ弱で、みんなが当たらないクモの巣も僕がきれいに持っています。

二日目は、特に虫による害はなく、トンボが川の上を飛んでいた、ガが街灯の周りを舞っているだけでした。

三日目の荷物をまとめている時ムカデが部屋の中に現われましたが、コーラさんによって無事処分されました。

こうして今年もたくさんのお虫もふれあい、命の大切さを学べた、最高のキャンプでした。

キャンプ

六年 里田 笑芽

今年のキャンプで思い出に残っていることを三つしようかいします。

す。

川遊びは最初冷たい曇りだったので人が少なくてこわかったけれどなれてくると泳いだりできたのが楽しかったです。

温せんはなかなか入れないから体を休めることが出来てよかったです。しかし、人数が多くなるとくるとじめっとしているのがいやだったけど温せんはさっぱりとしていて良かったです。

キャンプファイヤーでは出し物をするときにあまり練習ができなかったけれどきちんとまとめることができてよかったです。花火をするときにきれいで感動したのですが・・・けむりが多くて空気が悪くて大変だったけれど楽しすぎてそんなに気にしていなかったの不思議に感じました。

三つしかしようかいできなかったけれどもっといろんなことを体験できて良かったし楽しくていい思い出になりました。

教会キャンプ

四年生 里田 笑実

1日目は、川遊び・おんせん・バーベQをやりました。川遊びでは、水きりやとびこみをやっただどびこめませんでした。

2日目は、魚とり・川遊び・おんせん・キャンプファイヤー・花

火をやりました。魚とりはさいしよは、岩の間にはいつてかんだんととれたけどさいごのほうに岩の間にはいらなくて2ひきのこつた。川遊びでは、やっくとびこめることができてうれしかったです。あとせうきをやってみたくてやってみたらうきました。うれしかったです。キャンプファイヤーでは、だしものをしました。けむりがやばくて前がみえなくなりました。火がともあつかったです。へやの中ではばったがでて、たけうちリーダーがほうきで、おいだしました。虫のスプレーをかけて虫がコロツとおちてきました。

中学一年 成井 実和子

今年、初めて「中学生」としてキャンプに参加した。用事があつて二日目の夜、キャンプファイヤーが終わった後すぐに帰ったが、自然とも、仲間とも、いろんな面で大たくさん関わることができた二日間だった。

今年のキャンプは、ロザリオをやる回数がいともよりも多かった。本当は一日五環やったほうがいいが、そこまでたくさんやれないから、キャンプの間だけでも五環にできるだけ近づくらう。とリーダーが考えたからだそ

うだ。このようなことを通じて、キリスト教と、もっと深くかわりあえたように感じる。

また、楽しみの面で仲間もたふファイヤーでは、それぞれのグループごとでいろんな種類のゲームを出し合つて、楽しむことができた。このゲームは、考えるのにも、やるのにも協力が要になる。それを楽しく終わらせることができたということは、仲間との団結力ができたということだと思

う。今回、中高生は三人しかいなかった上、他の二人は男子だったので、不安だったが、小学生の子たちとも仲よく遊べたので良かった。



典礼一口メモ く香部屋の窓からく

第21回 枝の行列の話

典礼委員長 新内飛鳥

私たちは四旬節を通して主の受難を黙想し聖週間を迎える準備をします。そして「主の受難の主日」で典礼の真骨頂とも呼べる「過ぎ越しの聖なる3日間」を含む聖週間に入ります。主の受難の主日ではイエス・キリストのエルサレム入城を記念し枝の行列が行われます。ユダヤの民が枝を携えて救い主の到来を歓迎した出来事を伝えます。その他の典礼でも良くなることですが、年に一度この日にしか歌われない歌も使い私たちの賛美の心をより豊かに表現します。「主がご入用です」という言葉でロバが供された話が残っています。これは召命と受け止めてもいいと考えます。通り道に敷き詰められた服、歓迎の心を表して振りかざされた枝、私たちは様々な表現で心を表します。教会で行われる典礼と呼ばれる行為は正にこのことです。神をのぞいて他人の目には見えない心を目に見える形で、耳に聞こえる声で、神への賛美、神によって結ばれた兄弟姉妹への愛を豊かに表します。共同体の一致の証でもあります。

皆で心一つにして救い主の到来を歓迎するのです。「あなたがいてなくては何もできない私」たちを奉げます。記念というの忘れなため取り組みです。また、改めて心に刻みなおす意味もあります。幼児洗礼であれば成長する過程で様々な教えられるカリキュラムというのではなくある日ある時、自身の心が神を求めたあの瞬間。成人洗礼であれば心折れ、萎えた魂に救いの光を感じた求道の始まった日。あの時の気持ちと心呼び覚まし信仰を新たにすることも繋がります。枝を手に「ホザナ」「私の心に訪れてくださいました」。南山教会は交わりを深めるのに相応しい円形の大聖堂です。開かれて柔らかさがあり正面の十字架には復活されたイエス様が両手を開いて、いつも私たちや多くの未だ神を知らない人々を迎えて下さっています。交わりの大聖堂の前には広場があり幅の広い階段が大地に続いています。見上げると青空に見事に映える純白の鐘楼がそびえ私たちの心を天に導きます。鐘楼からは決まった時間に豊かな鐘の音が響きます。私たちの小教区は実に恵まれた環境です。エルサレム入城の記念は正面の広場を使って行います。司式司祭は福音書を読み、枝を祝福し、行列が始まります。堂内に皆が入るとミサを始めます。ミサの中ではこの日、福音書は読まれませぬ。「主の受難の朗読」が読まれる。この日のほかに聖金曜日「主の受難の典礼」と同じ形で読まれます。福音朗読の時は司祭が一人でこれを読みますが、主の受難の朗読は堂内にいる全ての人がこれに参加します。イエス様の言葉は司祭が、ピラトなどの登場人物を朗読奉仕者が、ナレーションをもう一人の朗読奉仕者が、そのほかの登場人物を会衆というように役割分担をして読みます。朗読台も普段の物のほかに2台を用意しています。これはあくまで個人的な感じ方で典礼の学術書とかに書いてある訳ではないのですが、この3基の朗読台がゴルゴダの丘に聳えた3本の十字架を思い起こさせます。十字架上でイエス様は「父よ、彼らをお許しください」と私たちのために祈って下さいました。そして回心した者には「あなたは今、私と共に御国にいる」と言葉をかけて下さいます。この言葉は復活後弟子たちに語られた「私は世の終わりまであなた方とともにいる」とも重なります。枝を手に心を広げて、いつも共に

バザー委員会からのお知らせ

(1) バザー余興を今年は、中庭で行います。信者さんたちの聖歌のど自慢と楽器学校の生徒さんたちによるジャズ演奏など予定していますので是非見に来てもらえれば幸いです。尚、雨天の場合、中止となりますのでご理解のほどよろしく願います。

(2) 9月22日(日)の教会美化の日において、バザー委員会では、マリア館一階倉庫の整理を予定です。倉庫に物を置かれてる関係者などの立会いのもと取捨選択をしますが、明らかに不要で持ち主のわからない物品を処分させていただきます。ご理解のほどよろしく願います。

ひとつになろう
南山教会



報告・連絡事項

9月1日

・10月の福音宣教特別月間における小教区での取組について各小教にて信徒で分かち合せて何らかの形としていきます。

・会計は独立したかどうかという件については、一般会計に引き続き含めていきます。

教会における避難の注意事項、防災備品、設備などについて説明していただきます。また、実際に保存食の試食も行うことができました。

7月13日 オルガン管理委員会会議

・2018年度のパイプオルガン使用件数 446件。

北橋教会)

・10月5日(土)福音化養成研修会(城北)

・11月に死者の追悼ミサがありますので、委員会を開いて、やり方を検討していきます。

平和旬間・10日間の聖体礼拝リレー、平和旬間の小教区・教区行事など

・今年度予算で年2回のパイプオルガン点検、調律と部品の計画的購入を行います。

・3・11東日本大震災追悼行事について、2021年で10年になるが経過後も次の2点を進めます。①復興支援を行う。②追悼行事も継続する。

・納骨堂の外壁を業者に依頼し、高圧洗浄でキレイにしました。やりすぎると壁が剥がれる可能性もあるので、しばらく様子を見ます。

・納骨堂の外にある蛇口を交換しました。これにより、献花台の花瓶の洗浄が楽になったと思います。

・「子供達とパイプオルガンに触れる会」を今年度も実施します。

7月20日 納骨堂管理委員会会議とその他報告事項

・業者への支払いについて、運営委員会にて承認されました。

・8月9日・長崎原爆の日に合わせて行われた平和を祈るミサと聖体礼拝には40名程が参加されました。

・7月16日パイプオルガン前期点検実施。

・8月の平和ミサ、聖母被昇天ミサの前に、高温高湿度の状態下での連結部の動きチェック。

7月21日 防災説明会

・27名の参加がありました。非常に有意義な会だと感じましたので、もっと多くの方に参加頂きたいと思っております。来年もよろしくお願いいたします。

・パイプの発音チェックし、調律を行いました。

7月25日 避難訓練について

・混乱しているときに声が通らないので、メガホンが必要です。

7月の長雨と台風6号の後、鳴らな

いストップがあり、高湿度の持続により風の送り込まれない状態でスライ

・大地震の時に大聖堂の鉄の扉がゆがむ可能性は、構造上いままのところありません。

・ルルドのマリア像の石垣は崩れる見込みがあるので、地震発生時に崩れて

ダーが固定化してしまいました。使用頻度の低いストップでもあり修理は

パイプ群をはずすため複雑でもあるこ

とから、改善しなければ10月28日の後期

点検で修理する予定です。

7月14日 宣教司牧評議会城東ブロック会議

いる場合は臨機応変な対応が必要となり
ます。

・タイムテーブルを作成し訓練専用の
アナウンスを行い、参加できない方の
退出とケガ人の優先避難を実行しまし
たが、退出者がいらつしやり参加人数
が少なかつたように感じました。

・訓練時は進行係を小池さん、アナウ
ンス補助係を神戸さんにお願ひし、計
画通り訓練を行うことができましたの
で、平時のミサにも地震や事故に備え
る為の係を新設することが話し合われ
ましたが、現在の典礼奉仕者で行なう
ことができるようマニュアル作成を防
災プロジェクトへお願ひすることにな
りました。地震が夕方のミサ時に起こ
ることがあり得るので、明かりが消え
た暗闇の中での避難訓練も考えていか
ないといけない。

**要約筆記者の会よりパソコン買い替え
の報告**
・使用していたパソコンが古かつたの
で買い替えました。合計65,181
円でした。
・9月より大切に使用いたします。

審議・相談事項
防災プロジェクトより

・マリア館にいる時に大地震が発生し
た場合は、原則として1階出入口から
避難しますが、不可能な場合は屋上階
出入口、2階ホール外階段の安全な出
口から避難してください。

・物品購入を考えています(最大5万
円)。
①担架(2〜4万円) ②座布団
(大聖堂に置かれている座布団の買い
増し) ③応急処置用の医薬品④メガホ
ン。上記について費用の必要性を審議
し、承諾されました。

・その他非常食については今後個人で
の購入を促進することも検討。
・AEDが新しくなりました。使用方
法は従来品と変更ありません。

バザー実行委員会より
・8月に開催された実行委員会の内容
について資料を基に、今年の寄付金に
ついては6月18日の地震の被害を受け
た鶴岡教会(南山教会にいらつしやっ
た楊神父様が主任司祭をされていま
す)で決定しました。

・イベントはのど自慢に加え、音楽学
校の生徒さんたちによるバンド演奏を
お願ひする事になりました。
・9月の教会美化の日に倉庫も整理し
ますので、各会の方はお集まりくださ
い。

9月15日 敬老祝賀会について

・ご出席者の人数確認、当日の次第、
教会学校・中高生会の出しもの、記念
品等最終確認。

9月22日 教会美化について

・例年通り行いますが、秋にはバーベ
キューを行いません。

・前日もしくは前週に事前準備として
枝打ちなどを行う予定ですので、お手
伝い頂ける方はお願ひします。
・用具の準備として、竹ぼうきを10本
購入します。

**宮繕委員会・大規模補修プロジェクト
チームより報告と諸審議事項**

(1) マリア館改修について、以下の
報告がありました。

①実施事項、実施日と支出金額の内訳
②耐震プロジェクトと通常修繕の区分
③今後の課題

案内看板と表札の制作。
ヨセフ館のオンライン操作不具合

(追記・解決しました)。
信徒会館の整理と清掃。これについ
ては、9月22日の教会美化で、マリ
ア館倉庫の整理と合わせて実施を希望
する。

尚、廃棄物は、将来信徒会館取り壊
しがあるならばその際に一括して業者

に処分を依頼する。
(2) 聖堂祭壇向かって右上の窓が開
いており、開閉用のチェーンが破損し
ていたので、修理を行った。

(3) その他の今後の予定及び要審議
事項。

①市道沿いの、樹木危険除去は、(株)三
樹園に依頼し、今月前半に終了予定。

②香部屋及び小聖堂の屋根の雨水排水
に問題があるので、雨樋新設等の対策
を行いたい。次回委員会で承認を求め
る。

各会報告
要約筆記者の会

9月10日(火)10時からホールにおい
て勉強会を予定しています。

典礼委員会
7月14日 9時半ミサで初聖体式が行
われました

8月6日 7時大聖堂平和ミサ
聖体礼拝リレー

8月9日 10時大聖堂平和ミサ
聖体礼拝

8月11日 9時半ミサ前に聖母被昇天
祭(大聖堂内)

8月14日 17時 聖母被昇天ミサ

8月15日 10時 聖母被昇天ミサ

9月15日 9時半ミサ 病者の塗油

南山句会

令和元年七月二十一日



雪溪を踏みしむ白馬の空深し
朝まだき雷光夢を切り裂きて
吊りほどず蚊帳の下敷寝坊の子
笑顔で握手甲子園の夏終る
夏燕湖面をすって舞ひ上り
甚平の児ウルトラマンになりきって
想を練る我をしかるや遠雷や
長梅雨や気候変化と子等も言い
夏の月見とれてバスを乗り過し
夜の静寂一人祈りて梅雨はげし
大輪の薔薇は小輪に命継ぐ
夏豪雨ノアの箱舟うかびくる
ガリラヤの風やさしかり夏巡礼
亡き友と語る日々なれ長き梅雨
風鈴の鳴って話の途切れけり
野良猫の順に来て飲む日向水
人生は辛きものなり長き梅雨
七夕や唱歌懐かし敬老会
雨やみて刻々変わる雲の峰

毎月第三日曜日九時半ミサ後
マリア館二階フロア

とく子 千賀子 眞規子 せつ子 美智子 惇子 泰信 令子 豊子 一藤

信者の消息

帰天 神の栄光にあずかれますように

8/23 マリア・フランシスカ 柴田 年子

受洗 おめでとうございます

ミカエル 小川 樹吹
パウロ 元橋 春海

転出 いつまでもお元気で

マリア・セシリア 山下 マサメ (滑石教会)

転入 ようこそ

小さき花のテレジア 中園 里穂 (成城教会)
マリア・フランシスカ 柴田 年子 (丹波教会)

教会維持費

7・8月は1,660,835円の維持費が納められました。有難うございました。

教会の維持・運営・宣教活動は、教会信者全員が毎月納める維持費によってまかなわれますので、よろしくお願ひします。

大規模修繕基金

7・8月分

201,474円のご協力をいただきました。ありがとうございました。

2019年9月・10月行事予定表

	教会典礼暦	南山教会行事	各会活動	教区行事・その他
9月	14(土)十字架称賛	15(日)日英合同ミサ(9:30) 15(日)敬老会・合同病者塗油の秘跡 22(日)教会美化・倉庫の整備(9月29日予備日)	1(日)11:00 運営委員会 1(日)教会学校始業式 6(金)マリア会例会(懇談会) 8(日)教会周辺清掃・典礼委員会 8(日)中高生会始業式 15(日)ヨセフ会班長会 14(土)15(日)要約筆記付きミサ 21(土)10:30子ども部屋	1(日)被造物を大切に する世界祈願日 22(日)世界難民移住 移動者の日 23(月)八事霊園合同 追悼ミサ
10月	ロザリオの月	27(日)バザー・日英合同ミサ	4(金)マリア会例会(懇談会) 6(日)11:00運営委員会 13(日)教会周辺清掃・教会学校巡礼 13(日)典礼委員会・ヨセフ会班長会 19(土)10:30子ども部屋 26(土)要約筆記付きミサ	13(日)東八事第一墓地 合同追悼ミサ 20(日)世界宣教の日 (献金)